

Austausch mit Montbrison

29 französische Austauschschüler besuchen Störck-Gymnasium



GELEBTE DEUTSCH-FRANZÖSISCHE FREUNDSCHAFT: Schüler aus Bad Saulgau und Montbrison. (Foto: Johannes Koch)

Bad Saulgau

Eine ereignisreiche Woche verbrachten 29 französische Jugendliche aus Montbrison, Departement Loire, mit gleichaltrigen Jugendlichen Schüler*innen des Störck-Gymnasiums und deren Familien. Nach einem Tag, an dem sie in das Schulleben am Störck eintauchen konnten, ging es zu einem Tagesausflug nach Stuttgart. Auf dem Weg dorthin wurde bei einer bekannten Schokoladenfabrik in Waldenbuch ein leckerer Zwischenstopp eingelegt, bevor es in der Landeshauptstadt unterschiedliche Sehenswürdigkeiten zu entdecken gab. Ein weiterer Ausflug galt dem Bodensee. Hier wurden nicht nur die Pfahlbauten in Unteruhldingen bestaunt, sondern im Zeppelin Museum Friedrichshafen Meilensteine der Luftfahrt nachvollzogen. Neben den spannenden Aktivitäten als Gruppe blieb den Gast-schüler*innen auch genug Zeit, gemeinsam mit ihren neu gewonnenen Freund*innen einfach eine gute Zeit zu erleben, sodass es am Ende nicht nur hieß „Au revoir“, sondern auch „j'espère très bientôt“.